



Hochverdienter Heimsieg gegen Herrensee mit 2:0

Ein tolles Wochenende für die Hertha. Erst wurde unser Vereinsvorsitzender am Freitag zum Oderbruchler des Jahres 2019 gekührt, Glückwunsch“Hugo“ du hast es verdient und vor Spielbeginn übergab Herr Guijulla und Frau Koß unserer Hertha eine private Spende. Danke dafür.

Was dann unsere Jungs den zahlreichen Zuschauern geboten hat, war Klasse. Der Tabellenzweite aus Herrensee war zu Gast und Favorit. Zu keiner Zeit konnten die Strausberger das Spiel dominieren, im Gegenteil sie mussten sich den taktischen Spielstempel von den schwarz-gelben aufdrücken lassen.

Bereits nach 1 Minute die erste Großchance für den Gastgeber. Gerich scheiterte mit seinem Schuß am Pfosten. In der 3.Minute verwandelte Mathis einen Handelfmeter zur Führung und in der 24.Minute erhöhte Mathis durch einen Foulelfmeter zum 2:0. Eine verdiente Führung zur Halbzeitpause.

Herrensee gelang bis auf einen Pfoßenschuss wenig. Im 2.Durchgang verteidigte Neutribbin geschickt und wollte durch schnelles Umkehrspiel das dritte Tor erzielen. Einziges Manko heute war die unzureichende Chancenverwertung.

Klarste Möglichkeiten blieben ungenutzt(reden wir intern darüber), aber die Hertha stand 90 Minuten kompakt und ließ kein Gegentor zu.

Wieder eine tolle Mannschaftsleistung aller eingesetzten Spieler. Jetzt wollen wir auch endlich mal in Lietzen nächsten Samstag gewinnen. Und endlich wieder tolle Stimmung von den Fans. Klasse!!!

Ein souveränes Schiedsrichtergespann hatte keine Mühe mit dieser umkämpften aber fairen Partie.

Aufstellung:

B.Kaminski, T.Stegemann, St.Manthey, Ch.Littmann, M.Merkel

M.Witulski, A.Mathis, R.Schärfchen(55.Min.St.Schurkus),

D.Koschnitzki(72.Min.P.Wanke,Th.Gerich, N.Warda(75.Min.N.Willborn) im Kader Yves Hennig

Zuschauer: 145

Segger